

AYUNTAMIENTO DE TARRAGONA

Extracte de la convocatòria registrada a la Base de Dades Nacional de Subvencions

Administración pública: AYUNTAMIENTO DE TARRAGONA

Código administración pública: L01431482

Órgano: AYUNTAMIENTO DE TARRAGONA

Código órgano: L01431482

Id anuncio: 198645

Código convocatoria: 871545

Ref. convocatoria: Cultura exp. 2025/22-G697C Premis literaris 25-26

Des. convocatoria: Convocatoria Premios literarios Ciudad de Tarragona 2025-2026

ANUNCIO

Convocatoria Premios Literarios Ciudad de Tarragona 2025-2026

BDNS(Identif.):871545

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/871545>)

Convocatoria Premios Literarios Ciudad de Tarragona 2025-2026

ANUNCIO

DEPARTAMENTO DE CULTURA – Resolución del 21 de noviembre de 2025 del Ayuntamiento de Tarragona por la cual se aprueba y abre la convocatoria de los premios literarios Ciudad de Tarragona 2025-2026

De conformidad con lo que se prevé en los artículos 17.3 b y 28.8 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria. El contenido completo se puede consultar en la Base de Datos Nacional de Subvenciones y en la sede electrónica del Ayuntamiento.

La disposición adicional décima y disposiciones aplicables de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre general de subvenciones establece que el régimen especial aplicable a la entrega de los premios educativos, culturales, científicos o de cualquier otra naturaleza tendrá que ajustarse al contenido de la ley, salvo aquellos supuestos en los que, por la especial naturaleza de las subvenciones, no resulte aplicable.

Objeto

El objeto de la presente convocatoria son los premios literarios ciudad de Tarragona 2025-2026 en las siguientes modalidades:

36 avo Premio Ciudad de Tarragona de novela Pin i Soler

26 avo Premio -beca de traducción Vidal Alcover

29 avo Premio de Narrativa corta por internet Tinet

La organización de los Premios literarios Ciudad de Tarragona también otorgará, en esta edición, el 5º Premio honorífico Montserrat Abelló a la trayectoria en el ámbito de la traducción.

Condiciones generales (ya mencionadas en las bases genéricas)

Los trabajos que opten a cualquiera de los Premios Literarios Ciudad de Tarragona han de ser rigurosamente inéditos y los autores tienen que garantizar la originalidad; no pueden estar en proceso de edición y no pueden haber sido premiados en otros concursos. Menos en el caso del premio Vidal Alcover, las obras se presentarán de manera anónima. Las traducciones de las obras

ganadoras, salvo el premio Vidal Alcover, no podrán ser publicadas antes que el original en catalán.

Las obras ganadoras permanecerán en propiedad de los autores respectivos.

Las decisiones de los jurados son inapelables y los miembros de estos jurados han de resolver según su criterio todas las circunstancias no previstas en estas bases. Los jurados se reservan el derecho de considerar desiertos los premios en el caso de que los trabajos presentados no lleguen a un nivel mínimo de calidad.

Los participantes eximen a la organización de cualquier responsabilidad derivada del plagio o de cualquier otra transgresión de la legislación vigente en que puedan incurrir sus obras.

Los jurados han de velar por la integridad de los premios y no pueden dividir las dotaciones ni repartir los galardones entre dos o más ganadores.

Se aplicarán al importe del premio las retenciones que, en concepto de IRPF o otros tributos, sean aplicables. El importe del premio comprende, además, cualquier otro impuesto que, si es necesario, sea repercutible.

La organización garantiza la privacidad de los originales y de los datos de los participantes. El contenido de los trabajos no podrá ser modificado en ningún caso por los miembros del jurado ni por los miembros de la organización. Salvo el premio Vidal Alcover, en el que el nombre de los traductores forma parte del proyecto y que necesariamente tiene que ser conocido por el jurado, en los otros casos, los jurados no tendrán acceso al contenido de las plicas. Por otro lado, nada más se harán públicos los nombres de los autores de las obras ganadoras, pero no el de las otras obras que el jurado haya querido hacer referencia, pero que no hayan ganado. Nada más en el caso del Premio Tinet, ya que serán publicados, sí que se darán a conocer los nombres de los autores de los trabajos seleccionados.

La organización conservará una copia de la lista de participantes a cada uno de los premios, con sus plicas electrónicas y obras presentadas, por si se produjeran reclamaciones.

Pasados tres meses de la entrega de los premios, las obras no premiadas y las plicas correspondientes serán destruidas.

Si durante este plazo alguien se dirigiera a la organización interesándose por alguna obra no premiada, nada más se facilitaría la información pedida previa consulta al respectivo autor.

En el caso del premio Vidal Alcover, los proyectos no ganadores quedarán en un archivo a disposición de las editoriales del ámbito catalán por si les interesaría alguno de los proyectos.

La presentación de los originales presupone la aceptación íntegra de esta convocatoria y de los derechos y obligaciones que se derivan, entre otros la publicación de las obras ganadoras y seleccionadas en las editoriales que se indican en cada caso.

Si, por alguna fuerza mayor ajena a la organización, pasado un año desde la entrega del premio las obras no hubieran sido publicadas, los autores serán libres de hacerlo si lo consideran oportuno. En el caso del Premio-beca Vidal Alcover, este plazo se considera desde la entrega de la traducción acabada. Incluso en los casos en que las obras fueran editadas por editoriales diferentes a las previstas, lo tendrán que hacer constar en la cubierta del premio obtenido.

Bases reguladoras

Las subvenciones previstas en la presente convocatoria se rigen por las bases reguladoras aprobadas por consejo plenario de 19 de mayo de 2023 y publicadas en el BOP de Tarragona el día 11 de octubre de 2023.

Plazo de admisión

Se admitirán todas las obras que lleguen antes de las 24 h del día 15 enero 2026

Veredictos y otorgamiento

Los veredictos se harán públicos en el transcurso del acto de entrega que tendrá lugar el sábado 6 de junio de 2026, a las 19:30 h, en el Teatro Tarragona.

La organización no mantendrá correspondencia sobre los veredictos.

Información
Teléfono: 977 24 22 20
Dirección electrónica: premisliteraris@tarragona.cat
Webs: www.tarragona.cat/cultura/lletres/

DILIGENCIA. - La pongo yo, Joan Anton Font Monclús, Secretario general, para hacer constar que este documento es una traducción del original en catalán.

Tarragona, en la fecha y la persona que figura en la firma electrónica.

Tarragona
2025-11-27
Joan Anton Font Monclús, secretario general

ANUNCI

Convocatòria Premis Literaris Ciutat de Tarragona 2025-2026

BDNS(Identif.):871545

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b y 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/871545>)

ANUNCI

DEPARTAMENT DE CULTURA - Resolució de 21 de novembre de 2025 de l'Ajuntament de Tarragona per la qual s'aprova i obre la convocatòria dels premis literaris Ciutat de Tarragona 2025-2026.

De conformitat amb el que es preveu als articles 17.3 b i 28.8 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es pública l'extracte de la convocatòria. El contingut complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions i a la seu electrònica de l'Ajuntament.

La disposició addicional desena i disposicions aplicables de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions estableix que el règim especial aplicable a l'atorgament dels premis educatius, culturals, científics o de qualsevol altra naturalesa haurà d'ajustar-se al contingut de la llei, salvat en aquells supòsits en què, per l'especial naturalesa de les subvencions, no resulti aplicable.

Objecte

L'objecte de la present convocatòria són els premis literaris ciutat de Tarragona 2025/2026 en les següents modalitats:

36è Premi Ciutat de Tarragona de novel·la Pin i Soler

26è Premi-beca de traducció Vidal Alcover

29è Premi de Narrativa curta per Internet Tinet

L'organització dels Premis literaris Ciutat de Tarragona també atorgarà, en aquesta edició, el 5è Premi honorífic Montserrat Abelló a la trajectòria en l'àmbit de la traducció.

CONDICIONS GENERALS (ja esmentades a les bases genèriques)

Els treballs que optin a qualsevol dels Premis Literaris Ciutat de Tarragona han de ser rigorosament inèdits i els autors en garanteixen l'originalitat; no poden estar en procés d'edició ni poden haver estat mai premiats en altres concursos. Menys en el cas del premi Vidal Alcover, les obres es presentaran de manera anònima. Les traduccions de les obres guanyadores, llevat del premi Vidal Alcover, no podran ser publicades abans que l'original català.

Les obres guanyadores restaran en propietat dels autors respectius.

Les decisions dels jurats són inapel·lables i els membres d'aquests jurats han de resoldre segons el seu criteri tota circumstància no prevista en aquestes bases. Els jurats es reserven el dret de considerar deserts els premis en el cas que els treballs presentats no arribin a un nivell mínim de qualitat.

Els participants eximeixen l'organització de qualsevol responsabilitat derivada del plagi o de qualsevol altra transgressió de la legislació vigent en què puguin incórrer les seves obres.

Els jurats han de vetllar per la integritat dels premis i no poden dividir les dotacions ni repartir els guardons entre dos o més guanyadors.

S'aplicaran a l'import del premi les retencions que, en concepte d'IRPF o altres tributs, siguin aplicables. L'import del premi comprèn, a més, qualsevol altre impost que, si escau, sigui repercutible.

L'organització garanteix la privacitat dels originals i de les dades dels participants. El contingut dels treballs no podrà ser modificat en cap cas pels membres del jurat ni pels membres de l'organització. Llevat del premi Vidal Alcover, en què el nom dels traductors forma part del projecte i ha de ser necessàriament conegut del jurat, en els altres casos els jurats no tindran accés al contingut de les pliques. D'altra banda, només es faran públics els noms dels autors de les obres guanyadores, però no el d'altres obres de què el jurat hagi volgut fer esment, però que no hagin guanyat. Només en el cas del Premi Tinet, atès que seran publicats, sí que es donaran a conèixer els noms dels autors dels treballs seleccionats.

L'organització conservarà una còpia de la llista de participants a cada un dels premis, amb les seves pliques electròniques i obres presentades, per si es produïssin reclamacions.

Passats tres mesos del lliurament dels premis, les obres no premiades i les pliques corresponents seran destruïdes.

Si durant aquest termini algú s'adrecés a l'organització interessant-se per alguna obra no premiada, només se'n facilitaria la informació demandada prèvia consulta al respectiu autor.

En el cas del premi Vidal Alcover, els projectes no guanyadors romandran en un arxiu a disposició de les editorials de l'àmbit català per si els interessés algun dels projectes.

La presentació dels originals pressuposa l'acceptació íntegra d'aquesta convocatòria i dels drets i obligacions que se'n deriven, entre altres la publicació de les obres guanyadores i seleccionades en les editorials que s'indiquen en cada cas.

Si, per alguna força major aliena a l'organització, passat un any des del lliurament del premi les obres no haguessin estat publicades, els autors seran lliures de fer-ho on considerin oportú. En el cas del Premi-beca Vidal Alcover, aquest termini es considera des del lliurament de la traducció enllestida. Fins i tot en els casos en què les obres fossin editades per editorials diferents a les previstes, hauran de fer constar a la coberta el premi obtingut.

Bases reguladores

Les subvencions previstes a la present convocatòria es regeixen per les bases reguladores aprovades pel consell plenari de 19 de maig de 2023 i publicades al BOP de Tarragona el dia 11 d'octubre de 2023.

Termini d'admissió

S'admetran totes les obres que arribin abans de les 24 h del dia 15 de gener de 2026.

Veredictes i atorgament

Els veredictes es faran públics en el transcurs de l'acte de lliurament que tindrà lloc el dissabte 6 de juny de 2026, a les 19:30 h, al Teatre Tarragona.

L'organització no mantindrà correspondència sobre els veredictes.

Informació

Telèfon: 977 24 22 20

Adreça electrònica: premisliteraris@tarragona.cat

webs: www.tarragona.cat/cultura/lletres/

Tarragona, a la data i la persona que figura a la signatura electrònica.

Tarragona

2025-11-27

Joan Anton Font Monclús, secretari general